

INFO PUBLIK

Kepala Cabang Yatim Mandiri Banyuwangi Berpamitan ke Perhutani KPH Banyuwangi Barat

Mayzha - SURABAYA.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 4, 2025 - 17:27



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat menerima kunjungan Yatim Mandiri (YM) Banyuwangi dalam rangka berpamitan alih tugas ke YM Lumajang, di Kantor Perhutani Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada Sabtu (04/01/2025).

Sinergitas Perhutani KPH Banyuwangi Barat dengan Yatim Mandiri (YM) Banyuwangi selama ini terjalin dengan baik dengan bersinergi melalui beberapa kegiatan sosial kemasyarakatan terutama pengabdian pada masyarakat disekitar hutan mulai dari kegiatan yang diinisiasi oleh YM antara lain, program AKSARA REKAN (Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian) dan program REMAJA (Relawan Mengajar) yang mendulang sukses besar dan bermanfaat bagi masyarakat disekitar hutan wilayah kerja Perhutani KPH Banyuwangi Barat.

Branch Manager YM Banyuwangi, Priyo Sigit Purnomo, S.Kom mengucapkan terimakasih kepada [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat yang telah membantu kegiatan Yatim Mandiri (YM) Banyuwangi dalam berbagai kegiatan pengabdian pada masyarakat.

“Sinergitas Perhutani KPH Banyuwangi Barat dengan Yatim Mandiri (YM) Banyuwangi diluar ekspektasi kami, karena semua kegiatan pengabdian masyarakat dalam kawasan hutan ternyata mendapat dukungan luar biasa, bahkan Perhutani selalu mengawal dan mengikuti kegiatan tersebut,” ujar laki laki yang biasa dipanggil Sigit ini.

“Kunjungan kami kali ini juga berpamitan karena kami alih tugas ke Yatim Mandiri (YM) Lumajang, atas nama pribadi kami mohon maaf bila ada salah yang sengaja atau tidak, baik lisan dan perbuatan yang tidak berkenan, dan semoga sinergitas ini kedepan lebih ditingkatkan,” pungkasnya.

Mewakili Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi Prasetyo menyampaikan permohonan maaf bila selama kegiatan YM Banyuwangi dalam kawasan hutan ada hal yang kurang berkenan, mungkin dalam pelayanan sampai dengan pendampingan yang selama ini dilakukan.

“Terimakasih telah melakukan kegiatan pendampingan masyarakat dalam kawasan hutan (magersaren) dan berkenan telah melibatkan kami dalam semua kegiatan yang dilakukan selama ini, semoga dengan alih tugas Pak Sigit ke YM Lumajang tambah sukses,” kata Eko.

“Sebagai wujud Implementasi Tata Nilai AKHLAK Perhutani Group yaitu Kolaboratif dengan membangun kerjasama yang sinergis dengan semua pihak dan Harmonis dengan saling peduli dan saling menolong orang lain, kami yakin bersama Yatim Mandiri sinergitas ini akan berjalan dengan baik dan lebih ditingkatkan,” pungkas Eko. @Red.